

Inicio > Actualidad > Empresarios estarían detrás del robo de petróleo a **Ecopetrol**

Miércoles, 26 Julio, 2023 - 18:21

## Empresarios estarían detrás del robo de petróleo a **Ecopetrol**



Este miércoles se conocieron más detalles de una investigación que adelanta desde hace varios meses la Dijin de la Policía por un presunto contrabando transnacional de crudo.



ACTUALIDAD

Por: **Colprensa**

Según la investigación, serían al menos 17 empresarios colombianos los que estarían implicados en las acciones delictivas y, hasta el momento, se les han incautado bienes cuyo valor asciende a \$1,3 billones.

El presidente Gustavo Petro ha pedido a las autoridades judiciales que investigue más a fondo y con celeridad el supuesto robo de crudo a gran escala.

“Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran “gente de bien” de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de **Ecopetrol**”, pidió el presidente Petro a través de su cuenta de Twitter.

**Gustavo Petro** @petrogustavo · Seguir

El robo de petróleo a **Ecopetrol** solo en el caso investigado por Dijin, Uiaf, fiscalía e inteligencia de la Armada puede alcanzar la cifra de 360.000 millones de pesos.

**Gustavo Petro** @petrogustavo  
 Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran “gente de bien” de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior...

9:39 a. m. · 26 jul. 2023

❤️ 9,1 mil
💬 Responder
🔗 Compartir

Leer 644 respuestas

### MÁS COMPARTIDO

El papel de las mujeres dentro de las Fuerzas Militares y la Policía

Jornada de instalación del Congreso 2023: discursos y réplica de oposición

Jóvenes detenidos logran Mesa de Paz en prisión de Palmira tras huelga de hambre

### MÁS LEÍDO

Vía Manizales - Medellín tendrá cierre total durante cuatro días

Chimpancés que escaparon del Bioparque Ukumarí de Pereira debieron ser sacrificados

Hernando Chindoy, líder indígena de Nariño recibió título de Doctor Honoris Causa en Londres

### NUEVAS HISTORIAS

Linda Caicedo se desvaneció durante entrenamiento, ¿qué le pasó?

MinAmbiente ordena visitas a zoológicos tras muerte de chimpancés en Pereira

Empresarios estarían detrás del robo de petróleo a **Ecopetrol**

Un informe periodístico de El Tiempo relata que las actuaciones de la Dijin incluyeron

intercepciones telefónicas, fotografías satelitales y otros elementos probatorios. Las compañías, que aún se encuentran bajo investigación, están involucradas en dos procesos judiciales en Colombia: uno de ellos penal y otro de extinción de dominio.

Los bienes de los empresarios fueron incautados en cinco departamentos del país, entre ellos Santander.

Según el reporte, las incautaciones incluyeron "barcos, un lujoso edificio en Cartagena, automóviles ostentosos, grandes terrenos, casas de veraneo y otros activos, con un valor total estimado en más de 1,3 billones de pesos".

Este proceso, que avanza contra los empresarios, es por los delitos de concierto para delinquir, apoderamiento de hidrocarburos y falsedad en documento privado.

La investigación de la Dijín señala que el supuesto entramado implica el robo de petróleo directamente desde los oleoductos, según lo que se conoció cuando estalló el escándalo.

La investigación de la Policía en contra de los empresarios inició con el seguimiento de inusuales movimientos de barcos petroleros con la bandera de Panamá.

Además, estos navíos eran cargados en puertos de la costa Caribe y tenían como destino Singapur, Amsterdam y otros lugares de Asia y Europa. La carga que los barcos tenían.

"Estos barcos transportaban una carga mensual equivalente a un millón de barriles de petróleo colombiano, valorada en cerca de 10 millones de dólares, pero que no aparecía registrada en los registros de exportación", informó en su momento el periódico El Espectador.

De acuerdo con los investigadores, la ilegal operación involucraba a más de 20 camiones cisterna, cada uno con la capacidad de 12.000 galones cada uno.

#### Más detalles

Los camiones eran cargados con petróleo venezolano en Maracaibo, Cabimas y La Raya, para ser llevado después a Colombia, donde se mezclaba con el petróleo robado del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Este esquema habría afectado significativamente las finanzas de **Ecopetrol**, que figura como víctima en el proceso junto con Cenit y Swiss Terminal Barranquilla S.A.S.

Para evitar sospechas, los investigados utilizaron el nombre y la estructura de diversas empresas legítimas reconocidas en el sector de transporte, almacenamiento y exportación de crudo.

Una de estas empresas es Gunvor Colombia S.A.S., una sucursal de la multinacional Gunvor Group con sede en Amsterdam, dedicada a los negocios de energía y al comercio, transporte y almacenamiento de productos petrolíferos, según el informe periodístico de El Espectador.

La investigación de las autoridades también expuso la participación de la empresa Niman Commerce S.A.S., proveedora de Gunvor Colombia, representada por Hernando Silva Bickenbach, integrante de una prestigiosa familia colombiana.

Este hombre, además, es señalado en la investigación como uno de los protagonistas en la compra, venta y recepción de hidrocarburos que habrían sido obtenidos ilegalmente, señala la nota periodística.

#### Te puede interesar:

- [Producción de petróleo aumentó en 3,5 %: Campetrol](#)

Otras empresas implicadas en el proceso, asegura El Tiempo, son Aceicar Ltda., de Cartagena, que posee un inmueble comercial avalado en \$1.400 millones, un edificio con 12 apartamentos con valor de \$1.240 millones y 13 camiones.

Igualmente, se hace mención de Australian Bunker Suppliers C.I. S.A.S., cuyos activos superan los \$105.594 millones y se les incautó un apartamento en Bocagrande (Cartagena) y tres barcos: Matilda, Blas de Lezo y Marinse I.

 **Sigue a Radionacional y mantente conectado**

#### Te puede interesar



**Milton Rengifo Hernández oficialmente designado embajador de Venezuela**



**Jóvenes detenidos logran Mesa de Paz en prisión de Palmira tras huelga de hambre**



**Michael Guetio: el tatuador indígena que rescata los símbolos del Pueblo Nasa**

ETIQUETAS [Petroleo](#)

[Ecopetrol](#)



#### Institucional

##### Quiénes Somos

Misión y Visión  
Objetivos y funciones  
Normatividad  
Políticas y Planes  
Informes de Gestión  
Manual de producción y estilo

#### Servicios

Atención al usuario  
Trabaja con nosotros  
Calendario de actividades  
Buzón Peticiones, Quejas, Reclamos y Denuncias  
Tramites y Servicios  
Directorio Subgerencia de Radio  
Estado de su solicitud  
Términos y Condiciones  
Entrega de Obsequios

#### Dirección

Av. El Dorado Cr 45 # 26 - 33 Bogotá D.C,  
Colombia  
Código Postal: 111921  
Teléfonos  
(+57)(601) 2200700. Línea gratuita nacional  
018000123414.  
Horario de atención:  
Lunes a viernes de 8:00 a.m a 12:00 m y de 2:00 p.m. a  
5:00 p.m.

#### Contacto Visual

Solicite información general en: [info@rtvc.gov.co](mailto:info@rtvc.gov.co)  
Correo electrónico para notificaciones judiciales:  
[notificacionesjudiciales@rtvc.gov.co](mailto:notificacionesjudiciales@rtvc.gov.co)  
Peticiones, Quejas, Reclamos y Sugerencias (PQRS)  
(+57)(601) 2200703 Línea preferencial para personas  
sordas

#### Horario de atención y entrega de premios:

Lunes a viernes de 8:30 a.m. a 1:00 p.m. y de 2:30 p.m. a 4:30 p.m. en RTVC Sistema de Medios Públicos, Carrera 45 # 26-33, Bogotá.

Este contenido fue financiado con recursos del Fondo Único de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de MinTic.

Línea directa Radio Nacional de Colombia: 2200727, Línea Nacional Radio Nacional de Colombia: 01 8000 118 959. Conmutador RTVC 2200700

